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Questa mattina faremo qualcosa di speciale. 

Di solito io non faccio delle presentazioni 

come questa, ma la sola ragione per cui lo fac-

cio, è perchè mercoledì scorso, durante l’in-

contro di preghiera che abbiamo fatto in chie-

sa, ho avuto uno dei più grandi e sorprendenti 

momenti di rivelazione da Dio. 

Lui mi ha parlato continuamente per quasi 

mezz’ora. 

Voi sapete che ogni giorno della mia vita passo 

del tempo ad ascoltare la Sua voce, ma questa 

volta è stato qualcosa di straordinario, qualco-

sa di speciale e io so che Dio mi ha dato questa 

rivelazione affinché possa comunicarla ad altri! 

Quando si vive un incontro con il Signore, non è 

facile essere in grado di riprodurlo, di comuni-

carlo. Allora, per prima cosa ho scritto l’essen-

za di quello che Dio mi ha comunicato e ora sto 

per condividerlo con voi. 

(Ha mostrato un disegno)

…Questa luce rappresenta ciò che Lui mi ha 

detto: “L’oscurità del mondo e la luce del luogo 

spazioso.” 

Tra i due, come potete vedere, c’è uno spazio, e 

sto per spiegarvi cosa rappresenta . 

Per prima cosa noi dobbiamo capire che nulla 

di ciò che riguarda il mondo può accadere nel 

luogo spazioso. Infatti, quando entriamo nel 

luogo spazioso, noi ci lasciamo letteralmente 

dietro tutto ciò che è nel mondo! 

Vi ho già spiegato come e perché possiamo 

farlo in breve tempo. 

Ora, la prima cosa che il Signore mi ha detto 

l’altra sera, è che il luogo spazioso è il luogo 

IL LUOGO 
SPAZIOSO, 
IL LUOGO  
SEGRETO 
Pastor Colin Urquhart

12/11/2019



Chiesa Cristiana  
Gesù Fonte Acqua Viva

Via Gaetano Salvemini, 21
41123 - Modena

Tel. +39 370 320 6278 
www.gesuacquaviva.it2

segreto. 

Gesù ha detto: 

“Quando pregate entrate nella vostra camera, 

chiudete la porta.”

“Chiudete la porta”, vuol dire chiudete fuori il 

mondo. Non potete portare con voi il mondo 

nel luogo spazioso perché questo è un luogo 

in cui voi avete comunione, amicizia, unità con 

Dio.

Il tempo per pregare per il mondo lo si avrà più 

tardi, ma ora bisogna che lasciamo dietro di 

noi il mondo, proprio come ha detto Gesù: 

“ Chiudete la porta e pregate il Padre vostro 

nel segreto e Lui, vedendo ciò che voi pregate 

nel segreto, vi ricompenserà apertamente. ” 

Io credo che molte persone, quando prega-

no, non si mettono in un luogo segreto; anche 

se sono da sole nella loro camera, non sono 

necessariamente nella posizione di essere in 

un luogo spazioso e questo è quello che, recen-

temente, Dio ci sta insegnando a fare. 

Il luogo segreto, il luogo spazioso, è il luogo 

celeste della presenza di Dio. 

Vedete, noi possiamo dire con leggerezza che 

Dio ci ha portato nei luoghi celesti, che noi 

siamo seduti con Lui nei luoghi celesti, ma nel 

luogo segreto siamo in una posizione di amici-

zia con il nostro Padre celeste e voglio enfatiz-

zare il fatto che quando siamo in questa posi-

zione, non si tratta di una sensazione fisica, 

non si tratta di provare dei sentimenti per que-

sta presenza, ma è soltanto una questione di 

fede! 

Noi sappiamo che stiamo lasciando dietro il 

mondo ed entriamo nel luogo segreto, entria-

mo nel luogo spazioso in Cristo Gesù ed entria-

mo in una presenza celeste. Ovviamente non 

possiamo prendere con noi qualsiasi cosa che 

sia impura, non santa, non giusta, qualsiasi 

imperfezione e portarla alla presenza nel cielo. 

Quindi, tutto questo deve essere lasciato dietro 

di noi, per quanto riusciamo a farlo. 

Per abbandonare veramente tutte le cose 

negative prima di entrare nel luogo segreto, nel 

luogo spazioso, nel luogo celeste, alla Sua pre-

senza, abbiamo bisogno della misericordia di 

Dio. 

Questo richiede due cose: 

1-) Ricordate quello che vi ho insegnato a pro-

posito del primo minuto: noi riconosciamo 

tutto ciò che Gesù ha compiuto per noi sulla 

croce purificandoci e compiendo molte altre 

cose. 

2-) Ma significa anche che noi gettiamo sul 

Signore qualsiasi peso o qualsiasi preoccupa-

zione che abbiamo. 

Vi ho raccontato quello che ho imparato quan-

do ero un giovane credente. 

Anche voi dovete passare 30 secondi chie-

dendo a Dio di essere perdonati, e altri 30 

secondi per gettare i vostri pesi sul Signore, 

perché quando gettate i vostri pesi sul 

Signore, voi lasciate su di Lui tutte le vostre 

preoccupazioni. 

Quindi, se voi fate questo prima di entrare nel 

luogo spazioso, nel luogo segreto, vi allegge-

rite, così che quando siete alla presenza di 

Dio, non avete più nulla che non sia puro, nulla 

di indegno, nessun peso, perché li avete già 

lasciati cadere. 

Può sembrare una cosa da poco, ma in realtà 

quando lo fate funziona. 

Dobbiamo capire che nel luogo spazioso, noi 

abbiamo la pienezza della vita di Cristo. 

La Scrittura dice: 

“ Voi siete arrivati alla pienezza di vita. ” 

E quando siamo nel luogo spazioso, possiamo 



Chiesa Cristiana  
Gesù Fonte Acqua Viva

Via Gaetano Salvemini, 21
41123 - Modena

Tel. +39 370 320 6278 
www.gesuacquaviva.it3

solo gioire della pienezza di vita, ricevendo 

tutto il beneficio della pienezza di vita. 

Questo è il luogo dove ogni cosa è positiva. In 

questa posizione non ci può essere nulla di 

negativo perché, prima di entrare, noi ci siamo 

liberati dei pesi, di tutte le negatività. 

Io penso che molti cristiani facciano un erro-

re; loro cercano di entrare alla presenza del 

Signore e quando sono lì, passano tutto il 

tempo chiedendo a Dio di perdonarli, chieden-

do di essere liberati dai problemi, parlando di 

tutte le cose che li appesantiscono. 

Ma ascoltate quello che dice Gesù a proposito 

del luogo segreto:   

“Quando pregate, entrate nella vostra stanza, 

chiudete la porta e pregate il vostro Padre che 

non vedete, e vostro Padre che vede ciò che 

voi fate nel  segreto, vi ricompenserà.  E quan-

do pregate, non blaterate come i pagani che 

pensano di essere ascoltati grazie alle loro 

tante parole, non fate come loro perché vostro 

Padre sa quello di cui avete bisogno, ancora 

prima che voi lo chiediate. ” 

Io credo che a volte noi facciamo l’errore di 

entrare nel luogo spazioso blaterando! Invece 

quello è un luogo di amicizia e di comunione 

con Dio.

Ecco cosa si suppone noi facciamo in questo 

luogo:

“ma qui, voi siete perdonati, siete resi total-

mente accettevoli a Dio, siete senza macchia 

e innocenti alla Sua vista, resi giusti e santi, 

Dio vi da la stessa gloria che il Padre ha dato a 

Lui.” 

Voi siete nella Sua gloriosa presenza e siete in 

grado di riflettere e di irradiare questa gloria! 

Nel luogo spazioso non troviamo nulla di 

negativo! 

Non portate niente di negativo nel luogo 

spazioso!

Ora guardiamo alla vita di Gesù. 

Lui ha vissuto in unità con il Padre e ha detto: 

“Non avete capito che Io sono nel Padre e che 

il Padre è in Me! ” 

Quindi Lui viveva nel Padre e il Padre viveva in 

Lui. 

Gesù ha reso ben chiaro che, anche se Lui è 

la Parola di Dio, è il Padre che Gli dava le paro-

le da dire! Essenzialmente Lui riceveva la rive-

lazione di cui aveva bisogno nel luogo segre-

to, e questo è il motivo per cui Lui era in grado 

di vedere quello che il Padre stava facendo e 

quello che il Padre stava programmando per 

ciò che doveva succedere nella Sua vita e nel 

Suo ministero.

Così noi vediamo che Gesù si ritirava dal 

mondo verso il luogo spazioso. Lui andava fuori 

da solo, lontano da tutti i discepoli e passa-

va del tempo semplicemente con Suo Padre. 

Se durante il giorno Lui era troppo occupato 

a causa delle richieste delle persone, qualche 

volta passava tutta la notte nel luogo spazioso, 

nel luogo segreto, con Suo Padre. 

Gesù sapeva, che qualunque cosa Lui faces-

se nel mondo, dipendeva dal tempo che aveva 

passato nel luogo spazioso, Lui sapeva che, 

anche se era il Figlio di Dio, non poteva otte-

nere nulla con la presunzione, non poteva fare 

nulla, anche se era una cosa facile. 

Lui riconosceva formalmente la Sua comple-

ta dipendenza dal Padre e perciò anche la Sua 

unità con il Padre, il Suo rapporto intimo con il 

Padre. 

Così, quando Gesù andava fuori nel mondo, 

cosa sperimentava? 

Sperimentava rigetto, persecuzione, odio, 

calunnia, false accuse, false condanne e il risul-

tato di tutto questo è stato quello di essere 

messo sulla croce! 

Questo è quello che Lui ha sperimentato nel 

mondo. 
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Ma nessuna di queste cose può esistere nel 

luogo spazioso e nemmeno nel luogo segreto, 

non può esistere nemmeno nei luoghi celesti 

dove noi incontriamo il Signore e siamo in ami-

cizia con Lui. 

Noi siamo completamente allontanati da que-

ste cose. 

Una volta, in un momento particolare, io sono 

stato sotto la più amara e potente persecuzio-

ne con rigetto, odio, accuse... e la sola cosa che 

mi ha permesso di superare la situazione nega-

tiva nella quale ero, è stato il fatto che potevo 

entrare nel luogo segreto, nel luogo spazioso 

dove ero completamente liberato da tutto que-

sto, dove potevo avere l’incoraggiamento e l’a-

micizia con Dio, e quando poi dovevo tornare in 

quella situazione, cosa che ho fatto ogni giorno 

per circa una settimana, il fatto di essere stato 

nel luogo segreto, mi permetteva non solo di 

sopravvivere, ma di prosperare semplicemente 

per la grazia e la misericordia di Dio. 

Naturalmente Gesù non ha vissuto questa 

situazione solo una settimana, ma ogni giorno, 

durante tutto il Suo ministero. 

Questa è stata la Sua esperienza del mondo! 

Quello che Gesù stava facendo, era porta-

re nel mondo, nonostante tutto il rifiuto che il 

mondo aveva per Lui, la luce e la relazione che 

Lui aveva con il Padre nel luogo spazioso. Gesù 

stava portando nel mondo tutto ciò che aveva 

nel luogo spazioso, e affrontando tutta questa 

opposizione, Lui proclamava la parola di Dio e 

faceva le cose che il Padre gli mostrava di fare. 

Questa è la mia esperienza di risveglio, di vero 

risveglio. 

Voi potete passare veramente delle ore nel 

luogo spazioso e non è strano o difficile da 

fare, perché il senso della presenza del Signore 

è così forte nelle vostre vite, che è più facile 

stare nel luogo spazioso che in qualunque altro 

posto. E come Gesù, voi portate nel mondo 

tutto quello che avete accumulato nella vostra 

amicizia con Dio in quella posizione nel luogo 

spazioso. 

Questa è una cosa che Dio mi ha spiegato mer-

coledì scorso ed è quello che è accaduto in 

realtà durante il tempo del risveglio. 

Nel risveglio, voi sperimentate tutte queste 

cose; nel tempo del risveglio tutti sono felici e 

dicono: “Noi abbiamo la pace in azione!” 

Alcune persone provano questo, ma altre 

sono totalmente all’opposizione, perfino tra i 

cristiani!

Quando siamo nel risveglio noi possiamo tro-

vare opposizioni nei cristiani, proprio come 

Gesù le ha incontrate, e da chi? Dal mondo? 

No! Principalmente dalle persone religiose! 

Sono le persone religiose che vengono sem-

pre contro di te quando ti stai veramente 

muovendo. 

Ma vedete, voi portate nel mondo la presenza, 

la potenza, la vita e la verità che ricevete dalla 

vostra relazione con Dio nel luogo spazioso.  

Questo vuol dire in pratica che voi state por-

tando la Sua Santità, la Sua Gloria!

È per questo che nel ministero, quando è il 

momento di ministrare nel risveglio, Dio toglie 

tutto dalle vostre mani attraverso lo Spirito 

Santo! È per questo motivo che voi potete 

vedere così tanto frutto! 

Vi ho raccontato più volte che le centina-

ia di persone che venivano al Signore e tutti 

quei meravigliosi miracoli che accadevano, 

non erano il risveglio, ma erano il frutto del 

risveglio! 

Il risveglio è il modo in cui tu incontri Dio, ti 

ritrovi con Dio, sei unto da Dio e così, la vita e 

la potenza di Dio ti rendono capace di portare 

frutto o permettono a Dio di ottenere frutto nel 

mondo attraverso di te! È questo che porta al 

raccolto. 

Non c’è nessun raccolto senza questo! 
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Sapete, Dio sta mettendo in atto moltiplica-

zione, purificazione, raccolto e benedizioni di 

abbondanza! Questo perché noi abbiamo biso-

gno di un tale movimento dello Spirito. 

Dio mi ha spiegato che cosa succede veramen-

te quando noi siamo nel risveglio. Nel risveglio 

troviamo un riflesso del ministero di Gesù, non 

allo stesso livello di quello che poteva compie-

re Lui, ma lo Spirito di Dio ci porta al di là, non 

c’è nessun altro modo di esprimerlo, veramen-

te Lui ci porta al di là! 

Questa è la posizione in cui Dio vuole portarci.

Così, quello che vogliamo fare è passare delle 

ore abitando nella Sua presenza, adorandoLo, 

restando con Lui …. 

Questa Scrittura:

 “ Abitate è in me e Io abiterò in voi! ” 

credo che sia il punto più alto di tutti gli inse-

gnamenti che Gesù ha dato ai Suoi discepoli! 

Lui li stava edificando fino a questo punto! 

Se noi guardiamo all’ultima cena, Lui ha detto: 

“Io non starò più con voi, ma ora voi sarete in 

me e Io sarò in voi!”

Io suppongo che i discepoli non abbiano com-

preso quello che Lui intendeva dire in quel 

momento, fino a quando non hanno ricevu-

to lo Spirito Santo dopo la resurrezione di 

Gesù. Forse in quel momento l’hanno compre-

so veramente o almeno hanno cominciato a 

comprenderlo, ma questa era una rivelazione 

sorprendente! 

Poi Gesù ha detto: 

“Come il Padre ha amato Me, così Io ho amato 

voi, così voi abitate, rimanete in Me e riposate 

nel Mio amore!” 

Poi dice: 

“Voi resterete nel mio amore, se obbedirete ai 

miei comandi, proprio come Io rimango nell’a-

more del Padre obbedendo ai Suoi comandi! ” 

Io ho sempre associato questo con il comando 

di: 

“Amatevi gli uni gli altri come Lui ha amato 

noi!” 

perché questo è il nuovo comando che Gesù dà 

nello stabilire il nuovo patto. Ma il Padre la set-

timana scorsa, mi ha detto: 

“No! No! Il comando è di abitare in Me e Io in 

voi. Se voi abitate in Me e Io in voi, se voi abi-

tate nel Mio amore, se voi obbedite al Mio 

comando, allora voi sarete in Me nel luogo spa-

zioso e Io sarò in voi nel mondo!” 

È per questo che Paolo dice: che il segreto è:  

“Cristo in me speranza della Gloria”.

Dobbiamo capire questo: noi dobbiamo pas-

sare del tempo abitando in Cristo, incontran-

doci con Lui, ascoltando Lui, ricevendo da Lui. 

Questo mi ha detto Dio la scorsa settimana. 

Io vi ripeto tutto quello che ho sentito dal 

Signore. 

Tutti i giorni della mia vita mi incontro con Lui, 

e nel tempo in cui abito in Lui, Lui mi rende 

capace di compiere tutto quello che Lui mi 

chiama a compiere nel mondo! 

Vedete, Gesù si metteva in disparte proprio 

per stare con Suo Padre, non per pregare delle 

preghiere. 

La cosa essenziale è di rimanere in quella posi-

zione di amicizia e di unità con il Padre. 

Quando voi state alla Sua presenza, porta-

te la potenza, la vita e la verità nel mondo e voi 

vedete raccolto, moltiplicazione e abbondanza 

perché Cristo è in noi! 

Come può operare questo? 

Quest’area bianca nel mezzo dell’immagi-

ne che vedete è essenziale per tutto questo 

processo: tutte le negatività sono cancella-

te in questa area, così quando noi veniamo al 

Signore, noi portiamo tutte le negatività a Lui, 

allora siamo in grado di:         

 “Avvicinarci al trono di Dio con cuore sincero 
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e con piena certezza di fede” perché non c’è 

nessuna negatività che interferisca con la 

nostra fede, non c’è alcun senso di condanna, 

non c’è alcuna possibilità di considerare che ci 

siano delle cose nella nostra vita che impedi-

scano a Dio di rispondere alla nostra preghiera. 

Questo è essenziale, questo è quello che noi 

dobbiamo veramente considerare importan-

te, perché vedete, emozionalmente, la mag-

gior parte dei cristiani pensa a come fare per 

influenzare quello che compie Dio in rispo-

sta alle loro preghiere. Questa è una cosa che 

non ha assolutamente senso, perché, se noi 

veniamo al Signore attraverso la potenza della 

Croce, attraverso il sangue, Lui cancella com-

pletamente tutte le negatività. Quindi, quan-

do noi arriviamo al momento in cui preghiamo 

per gli altri, non c’è nulla di negativo che possa 

interferire nella preghiera. 

Solo se teniamo gli occhi su noi stessi ci con-

vinciamo di avere problemi tali, nella nostra 

vita, da impedire a Dio di fare quello che vuole 

fare. Però, se qualcuno pensa questo, vuol dire 

che crede che la risposta alla preghiera debba 

essere guadagnata e non ricevuta per grazia e 

questo non è misericordia e non è grazia! 

Voi dovete chiedervi se siete nella posizione in 

cui tutto è con Dio, perché quando siete lavati 

con il sangue, voi siete in quella posizione con 

Dio! È quello che Lui compie attraverso la Sua 

misericordia e la Sua grazia. In questo modo, 

non c’è assolutamente nessuna condanna per 

voi, perché siete in Cristo Gesù! 

Quando voi siete nel luogo segreto, voi siete 

in Cristo Gesù dove non c’è alcuna condanna! 

Non c’è alcuna condanna nè alcuna negatività 

che impedisca la vostra preghiera. 

Così, quando venite fuori nel mondo, voi lascia-

te tutte le negatività in quel luogo. 

Noi viviamo nel mondo, noi dobbiamo vive-

re nel mondo, ma quando ci approcciamo al 

momento di pregare, di adorare, noi dobbia-

mo avere tutto il tempo di cui abbiamo bisogno 

(non importa che sia molto lungo), per vede-

re cancellata ogni negatività, così che il fiume 

della vita fluisca dal cielo nella nostra vita e 

attraverso la nostra vita mentre noi abitiamo in 

Lui nel luogo spazioso, nel luogo segreto. 

Poi Gesù ha detto che quel fiume sarebbe 

scaturito dal vostro intimo quando voi sare-

ste stati nel mondo, ma nel luogo spazioso voi 

state ricevendo, così che poi il fiume possa flui-

re fuori da voi nel mondo! Quindi, qual è il risul-

tato di questo? 

Voi impattate le vite di altri con la salvezza e la 

vita di Cristo che è tutta nel luogo spazioso, nel 

luogo segreto, alla Sua presenza celeste.

Noi passiamo tutto il tempo di cui abbiamo 

bisogno con il Signore e riceviamo da Lui, e 

quello che riceviamo da Lui lo portiamo fuori 

nel mondo. È quello che sto facendo ora: ciò 

che ho ricevuto da Lui in questi ultimi giorni, lo 

sto portando a voi e a tutti quelli che eventual-

mente ascolteranno questo messaggio. 

Quindi, tutto ciò che Dio compie in noi nel 

luogo spazioso, è per portare frutto, ma tu non 

puoi produrre frutto nel luogo spazioso.

Là tu puoi ricevere rivelazione, ma come mi 

avete già sentito dire precedentemente, non è 

la rivelazione che produce frutto, ma è quello 

che voi fate con ciò che vi è stato rivelato che 

produce frutto! Così quando voi agite in accor-

do con la rivelazione, voi portate quello che 

avete ricevuto da Dio e poiché tutte le negati-

vità sono cancellate, voi potete portare quella 

vita nel mondo intorno a voi. 

È così! Gloria a Dio! 

Questa è la buona notizia! 

Noi abbiamo visto qual è l’importanza di stare 

nel luogo segreto: questo è un luogo di amici-

zia, di ascolto, dove possiamo ricevere! 

Questa è la sola ragione per cui io passo del 
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tempo ogni giorno, da tre quarti d’ora ad un’ 

ora, ascoltando il Signore e poi un altro quar-

to d’ora dove rivedo tutto. Durante tutta la set-

timana, rivedo tutto quello che Dio mi ha detto 

e mi assicuro di averlo applicato nella mia vita, 

nel modo in cui intende Dio. Quindi, se voi met-

tete insieme queste cose, capite che le ho vera-

mente nel cuore. 

Io non sto suggerendo che voi abbiate bisogno 

di far passare molto tempo, ma semplicemen-

te vi dico che io ho avuto bisogno di sviluppa-

re quello che Dio dice nella mia vita, durante 

gli anni. Vi sto semplicemente dicendo questo, 

perché io credo in questo principio e ho visto 

quello che Dio è in grado di fare nel mondo 

come risultato. 

Io credo che ora Dio ci stia portando in un 

periodo dove noi arriveremo a vedere il raccol-

to, l’abbondanza e altre cose come la moltipli-

cazione, ma perché tutto questo possa acca-

dere, noi dobbiamo entrare in un miracolo, per-

ché non c’è raccolto senza miracoli! 

Non c’è stato nessun raccolto nel ministe-

ro di Gesù senza la presenza di un miracolo. 

Nemmeno nella prima chiesa c’è stato raccolto 

senza i miracoli. 

Noi possiamo dire che stiamo ricevendo o 

sperimentando almeno un “pò più di miraco-

li”, voglio dire che stiamo vedendo più perso-

ne guarite, che stiamo vedendo arrivare delle 

guarigioni e così via, ma questo è molto poco 

in confronto a ciò di cui abbiamo bisogno per il 

raccolto! 

Se Gesù non ha potuto avere un raccolto senza 

miracoli e nemmeno la prima chiesa, possiamo 

essere ben certi che nemmeno noi saremmo 

in grado di farlo. Vi posso dire che, per quanto 

riguarda la mia esperienza personale, queste 

due cose (miracoli e raccolto), vanno insieme 

mano nella mano. 

Quando accadono i miracoli voi vedete le 

persone non salvate, che si salvano. Perché? 

Perché vedono ciò che sta succedendo a causa 

dei miracoli! Certamente Gesù non era illuso 

dalle grandi folle che erano lì, perché sapeva 

che venivano solo perché vedevano le persone 

guarire, perché loro stesse vedevano dei mira-

coli. Non solo credevano che potevano accade-

re, ma loro stesse vedevano dei miracoli! 

Quando voi leggete gli Atti degli Apostoli, pote-

te vedere che accadevano un gran numero di 

cose visibili che le persone potevano testimo-

niare. Questo è quello che Dio vuole portare tra 

di noi, così che quando ci incontriamo, accada-

no cose visibili e questo è quello che parlerà a 

quelli che ancora non credono in Dio, che non 

si curano di Gesù, che non conoscono nulla di 

Gesù! 

Non è che loro siano convertiti dai miracoli e 

le loro vite siano trasformate, ma è il miracolo 

che spesso attira il loro interesse e ce n’è biso-

gno, perché ci sono così tante persone fuori di 

qui che hanno bisogno di miracoli, che hanno 

bisogno che il potere sovrano di Dio tocchi la 

loro vita. 

Io credo che Gesù sapesse che la chiave nel 

Suo ministero per tutti i miracoli e le attivi-

tà soprannaturali che sono accadute di fron-

te a Lui, dipendevano dalla Sua comunione con 

il Padre nel luogo spazioso, nel luogo segreto e 

io credo che questo sia ciò che Lui stava inse-

gnando ai Suoi discepoli, questo è ciò che Lui 

voleva condividere con i discepoli durante l’ul-

tima cena, prepararli per ciò che sarebbe acca-

duto quando la vita dello Spirito sarebbe arri-

vata ad essere sparsa su di loro e si sarebbe 

applicato lo stesso principio. 

Io non voglio dire che voi dovete passare ore 

nel luogo segreto, non voglio che siate preoc-

cupati dall’ammontare del tempo, poiché il 

tempo che voi passata nel luogo spazioso con 

Dio, aumenterà in base a ciò che lo Spirito di 
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Dio compirà in voi, quindi voi non dovete met-

tervi sotto una falsa oppressione dicendo: “Io 

devo passare delle ore nel luogo spazioso con 

Dio”, questo sarebbe controproducente a ciò 

che Dio vuole compiere, perché questo mette-

rebbe la vostra attenzione su di voi, invece che 

sul Signore. 

Naturalmente questa è la posizione in cui 

veramente noi incontriamo il Signore nel Suo 

amore, nella Sua compassione, nella Sua mise-

ricordia, nella Sua grazia ed è così importan-

te perché, quando poi usciamo nel mondo, noi 

portiamo, non solo la conoscenza di Dio, ma 

anche la nostra esperienza di Dio. E quello che 

noi veramente compiamo in relazione con gli 

altri, è che noi abbiamo un’esperienza con Dio 

e non solo una conoscenza di Lui e di quel-

lo che Lui è in grado di compiere. Quello che 

noi sperimentiamo di Lui nella nostra vita, pos-

siamo farlo sperimentare nella vita degli altri. 

Questa vita di Dio che fluisce in noi, attraverso 

di noi e quindi fuori da noi, è il fiume di acqua 

viva! 

Ora, voglio che voi capiate l’importanza di que-

sta area bianca, voglio che veramente credia-

te a ciò che dice la Scrittura e voglio che voi 

tagliate fuori tutte le negatività che non hanno 

alcun senso nel luogo segreto, nel luogo spa-

zioso. Questo è un luogo di amicizia con Lui, 

non è un luogo di intercessione! 

Diventa un luogo di intercessione, ma non è 

questo l’essenziale. 

Voi non entrate in questo luogo per interce-

dere, ma per avere amicizia con il Padre, per 

incontrarvi con Gesù, per vedere il fiume di vita 

dello Spirito fluire nuovamente attraverso la 

vostra vita, per ascoltare Dio, per sentire Dio, 

per scrivere ciò che Lui vi dice, così che non ne 

perdiate nemmeno una piccola parte. Questo 

è un luogo di amicizia e nella Scrittura che ho 

letto poco fa, Gesù dice: 

“ Non dovete blaterare come i pagani! ” 

Nel luogo spazioso, voi non dovete fare lun-

ghe preghiere, anche per quelli per i quali voi 

volete intercedere, perché Dio lo sa già, non 

dovete informarLo sulla situazione, ma piutto-

sto dovete ascoltarLo. Lo avete già informato 

prima della preghiera per che cosa pregate; in 

altre parole noi preghiamo tutto il tempo nello 

Spirito ed è lo Spirito che prende l’iniziativa, 

così tutte quelle cose che sono state lasciate 

indietro, nell’area bianca, sono risolte nel luogo 

spazioso, non perché voi portate là il problema, 

ma perché Dio vi parla e voi potete ascoltarLo 

chiaramente, perché la vostra attenzione non è 

intralciata da questi problemi. 

Da quando io ho cominciato a viaggiare fuori 

dall’Inghilterra, sono state inventate molte 

cose che hanno permesso che i viaggi aerei 

fossero più semplici, ma in quegli anni, io avevo 

un certo bagaglio da portare e quando arri-

vavo in un aeroporto, ero accolto da persone 

gentili che mi chiedevano sempre se poteva-

no portare il mio bagaglio che di solito consi-

steva in due valigie. Erano molto gentili a farlo.  

Siccome in quel tempo i viaggi erano molto più 

costosi, era più conveniente stare fuori casa 

per cinque o sei settimane ogni volta e quindi 

io ero costretto a portare molte cose con me. 

Quante volte le persone hanno portato il peso 

del mio bagaglio fino all’albergo!  Ovviamente 

io non potevo dire: “Aspetta un momento che 

metto fuori le mie cose sul pavimento dell’ 

aeroporto; voglio che tu ti renda conto di ciò 

che stai trasportando, c’è questo e c’è questo 

e c’è questo . . . ” 

Sono tante le cose che voi potete portare in 

due valigie, ma Dio sa che cosa c’è dentro! Non 

avete bisogno di dirglielo! Tutto quello che Lui 

deve sapere, è che voi credete che tutto quello 

che è nel vostro bagaglio lo mettete nelle Sue 

mani! Non dovete solo dirlo, perché Lui guarda 
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al cuore e Lui sa se lo credete veramente o no. 

E ciò che accade nel luogo spazioso, non è 

tanto quello che voi dite a Dio a proposito dei 

vostri problemi perché volete commuover-

lo, ma piuttosto quello che Lui proclama pro-

prio a voi. E scoprirete che Lui proclama solu-

zioni nella vostra situazione e nei vostri biso-

gni senza che voi abbiate bisogno di descriver-

li, perché Lui sa che voi dipendete da Lui. 

Io non so se voi siete in grado di capire questo 

ma, quando voi state mandando qualcosa su 

Gesù, la responsabilità di compiere quella cosa 

è Sua e non vostra! E’ una Sua responsabilità, 

e se ve ne occupate voi, Lui non può applicare 

il Suo amore e la Sua responsabilità di farlo per 

voi, ma una volta che voi avete lasciato la cosa 

nelle Sue mani è una Sua responsabilità. 

Ora, il modo in cui Lui si occupa delle cose può 

essere quello di parlare a voi e di dirvi ciò che 

dovete fare o dire, ma questa è fede, fede di 

rispondere ad una iniziativa di Dio, ma dove-

te lasciare l’iniziativa a Lui. E lui vuole prende-

re l’iniziativa!

Devo dire che qualche volta ho dei proble-

mi negli incontri di preghiera dove qualcuno 

va davanti a Dio e inizia a dire quello che Dio 

dovrebbe compiere! 

Ma quando siamo veramente nel luogo spazio-

so, in realtà deve essere Dio a dire a noi quel-

lo che dobbiamo fare, anche in relazione a tutti 

i problemi che ci riguardano. È per questo che 

io credo che prima di intercedere, noi abbia-

mo bisogno di stare nel luogo spazioso o come 

diceva Gesù, nel luogo segreto, dove noi pos-

siamo avere amicizia e unità con Lui e Lui può 

prendere l’iniziativa! 

Capite questo? 

La preghiera non è così facile: la ragione per la 

quale intercediamo è di ottenere una risposta; 

se noi non otteniamo una risposta, qual è lo 

scopo della preghiera?

Ma se è Dio a prendere l’iniziativa, tutto potrà 

avere una risposta, perché Lui è la risposta, Lui 

è la risposta in ogni situazione! 

Così, ora voi potete vedere che, quando veni-

te qui come studenti, la cosa della quale io 

mi occupo, e anche tutti noi del Kingdom of 

Faith, è soprattutto di costruire e innalzare la 

vostra relazione con Dio! Perché tutto ciò che 

voi potete fare, dipende dalla vostra relazione 

con Dio e ogni cosa che voi fate pregando, è un 

effetto della vostra relazione con Dio, perché la 

vostra relazione con Dio è veramente il punto 

più alto della vostra vita di preghiera! Quindi, la 

qualità della vostra vita di preghiera produce la 

qualità della vostra relazione con Dio, che quin-

di ha effetto sulla qualità del vostro ministero 

verso le altre persone. 

Tutte queste cose hanno un effetto 

concatenato. 

Voi sapete che noi veniamo qui per adorare Dio 

e sembra che non succeda nulla, ma cari amici 

noi non possiamo fare nulla di più importan-

te, perché la relazione si forma ed è espressa 

e noi non possiamo quantificare e nemmeno 

qualificare ciò che realizza l’adorazione, ma è 

una cosa che ci edifica con l’andare del tempo 

e ci stabilizza in una relazione che noi abbiamo 

bisogno di formare. 

Qualche volta le persone dicono a Pastor Clive 

riferendosi a questo: “Come avete fatto voi ad 

andare avanti e avanti per tutti questi anni con-

tinuando a cercare Dio, ma che cosa ne avete 

ricavato?” 

Mi chiedo che cosa potrei compiere nella mia 

vita oltre a questo. Che cosa ci può essere di 

più importante? A che cosa può essere compa-

rato lo stare del tempo con Gesù, passare del 

tempo con il Padre? Io credo che sia il più gran-

de privilegio che un essere umano possa avere 

ogni giorno! Vedete, il più grande privilegio 
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nella vostra vita non è che voi andrete in cielo, 

ma che voi avete accesso al luogo spazioso, 

che voi vivete in Cristo e, mentre vivete in Lui 

e nel Suo amore, voi siete unti dalla Sua auto-

rità e potenza, perché è quello che accade nel 

luogo spazioso! Poi voi uscite fuori nel mondo 

e siete equipaggiati in ogni modo per i proget-

ti di Dio. 

Vedete, se Gesù passava del tempo nel luogo 

segreto, nel luogo spazioso, quando le per-

sone che avevano bisogno di essere guarite 

venivano da Lui, Lui non aveva bisogno di fare 

un incontro di preghiera, non aveva nemme-

no bisogno di pregare il Padre, Lui diceva solo: 

“Alzati e cammina!” Perché? Perché Lui aveva 

già ottenuto quell’unità con il Padre nel luogo 

spazioso, nel luogo segreto! 

Tutto quello che io posso dire è che in modo 

molto, ma molto minore, lo stesso princi-

pio è stato replicato nella mia vita e nel mio 

ministero. 

Voi potete cooperare, voi potete rispondere, voi 

potete accordarvi, ma tutto quanto cresce, se 

passate del tempo con il Signore nel luogo spa-

zioso! Allora sia lode a Dio! 

Io penso che questo confermi così tanto ciò 

che Dio ci sta dicendo in questi ultimi giorni, 

ma la cosa più importante che ci dice è: vedere 

il Suo Regno! 

Si tratta di vedere veramente chi voi siete nel 

luogo spazioso! 

Vedete, ogni tipo di paura, dubbio, negatività, 

peccato, fallimento, tutto questo è lasciato die-

tro e tutte le negatività sono cancellate. 

La ragione per cui così tanti cristiani hanno 

una vita di preghiera che non ottiene rispo-

ste, è che loro sono convinti di cose che non 

hanno senso: loro nemmeno entrano nel luogo 

speciale, perché tu non puoi entrare nel luogo 

speciale con tutte quelle cose che non hanno 

senso! Noi gettiamo tutti i nostri peccati, tutti 

i nostri pesi sul Signore e solo dopo possiamo 

avere amicizia con Lui in maniera illimitata, in 

maniera chiara, limpida, in modo che nulla ci 

impedisca di udire da Dio e di ricevere da Dio. 

È un grande incoraggiamento! 

Se avete bisogno di soluzioni, Lui risolverà, ma 

ciò che fa nel luogo spazioso, è edificarvi e l’ef-

fetto finale, che è la cosa essenziale di questa 

mattina, è che qualunque cosa accada nella 

mia vita nel mondo, non mi appesantisce nel 

luogo spazioso. 

Ora, questo è qualcosa che ho trovato incredi-

bilmente difficile da credere, per essere one-

sto con voi! Almeno fino a che Dio non mi ha 

mostrato quanto sia completo il Suo perdo-

no, la Sua accettazione, la Sua misericordia 

e la Sua compassione. Se io pensassi per un 

momento che le mie capacità possono influire 

su ciò che Lui compie, sarei ingannato, perché 

io direi che ciò che Dio compie dipende dalle 

mie prestazioni piuttosto che dal Suo amore, 

dalla Sua grazia, dalla Sua misericordia, dalla 

Sua divina e sovrana volontà! 

E vedete, il luogo segreto è il luogo della Sua 

Santa presenza celeste. La Scrittura dice che 

noi: 

“Siamo santificati e resi perfetti per sempre.” 

Perché? Perché noi abbiamo accesso a que-

sto luogo spazioso e il sangue di Gesù Cristo ci 

purifica da tutti peccati, da tutti i fallimenti, da 

tutti i dubbi, da tutte le incredulità, appena noi 

gettiamo tutte queste cose su di Lui nell’area 

bianca. 

Vedete, se noi torniamo a Gesù, non c’è nulla 

nell’area bianca prima del luogo spazioso. Lui 

poteva venire fuori dal mondo, entrare nell’a-

micizia con il Padre e poi ritornare nel mondo 

senza alcun problema che non fosse risolto, 

ecco il perché del Suo perfetto sacrificio sulla 

croce. 

Qualunque sia il problema, gettiamolo sul 
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Signore, non passiamo del tempo di preghiera 

pensando ai problemi! 

Questo è un tempo di amicizia e di unità con 

Dio nostro Padre! 

“ Quando pregate dite: Padre! ” 

Voi siete lì per conoscere vostro Padre nel 

nome di Gesù e nella potenza dello Spirito 

Santo! 

Ora alziamoci tutti! Alleluia! 

Mi piace molto che tutte le negatività siano 

cancellate! 

Attenzione: non che saranno cancellate, ma 

che sono state cancellate! Alleluia! 

Grazie Gesù! Grazie per il Tuo sangue Signore! 

Grazie per il Tuo sacrificio! Grazie per l’amo-

re che Ti ha portato sulla croce! Grazie che Tu 

ci sei andato volonterosamente, Tu hai dato Te 

stesso alla morte! Grazie Signore, che Tu hai 

tolto alla morte il suo pungiglione, non ha più la 

vittoria e tutto grazie al Tuo sangue! Grazie che 

la potenza del Tuo sangue è così grande, che la 

Tua santità copre la nostra mancanza di santi-

tà, la Tua giustizia copre la nostra ingiustizia, la 

Tua perfezione copre ogni nostra imperfezione! 

Ti lodiamo Signore, Ti benediciamo! Noi siamo 

un popolo santificato! Secondo la Tua paro-

la, noi siamo un popolo glorificato! Non che noi 

saremo, ma che noi siamo già stati glorifica-

ti, noi siamo già santificati, noi siamo già resi 

santi, noi siamo già resi gloriosi mentre stia-

mo in quel luogo, in quel luogo segreto, in quel 

luogo spazioso, nella posizione della Tua pre-

senza celeste, dove non può esserci nulla di 

negativo! 

Non può esserci nulla di negativo nella Tua pre-

senza celeste, è impossibile! 

Noi Ti lodiamo Signore! Benediciamo il Tuo 

nome Santo! 

Noi possiamo venire proprio in quel luogo con 

un cuore sincero che crede nella Tua parola! In 

piena certezza di fede e in ciò che Tu hai com-

piuto! In ciò che Tu hai reso possibile per noi 

attraverso il sacrificio che Tu hai compiuto per 

noi! 

Noi benediciamo il Tuo nome Santo e 

meraviglioso! 

Grazie Signore, che quando noi ci incontriamo 

con Te nella Tua santità, nella Tua giustizia, noi 

portiamo nel mondo quella santità e quella giu-

stizia in noi stessi! Così noi non viviamo come 

avevamo vissuto prima, noi non ci sforziamo 

come ci eravamo sforzati prima, non facciamo 

alcuno sforzo come avremmo fatto prima. 

Ti ringraziamo Signore che, mentre noi ci 

incontriamo con Te, noi portiamo quella vita 

positiva fuori nel mondo, e siamo in grado di 

vivere nel bene di quella vita positiva e con 

quella vita siamo in grado di impattare la vita 

di altri! La Tua Santità, la Tua giustizia, il Tuo 

amore, la Tua potenza, la Tua misericordia, 

la Tua grazia, possono fluire dalle nostre vite 

come un fiumi di acqua viva e impattare la vita 

di molte altre persone! 

Noi Ti diamo Gloria, Ti diamo onore, Ti diamo 

lode! 

Vieni Gesù! Vieni maestro! 

Dio sa quando peccate, Dio conosce tutti i 

vostri fallimenti, ma Lui sa che nel luogo segre-

to non c’è peccato, non c’è fallimento, perché 

Lui stesso ha trattato con tutto questo attra-

verso il Suo Sangue! Alleluia! 

Quindi il fallimento non è la vostra identità! 

La vostra identità è in Cristo e Cristo è in voi 

quando passate del tempo abitando in Cristo! 

Così voi avete Cristo in voi nel mondo! 

Questo è il punto! 

Sia lode a Gesù! Sia lode al Signore! 

Sia benedetto il Tuo nome Santo! 

Forza lodiamolo! Lodiamolo per il privilegio di 

essere in questa posizione con Lui! Alleluia! 
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Grazie! Grazie Gesù! Ti benedico Signore e Ti 

lodo! Grazie Signore che Tu stai vivendo in vit-

toria! Tu ci porti sempre nella Tua processio-

ne trionfale! Grazie Signore che questo signi-

fica che noi vinciamo ogni negatività! Tu vinci 

ogni negatività in noi e attraverso di noi e noi Ti 

lodiamo! Ti benediciamo! Ti esaltiamo! 

Noi non vogliamo permettere che in questo 

tempo, la nostra relazione con Te sia defini-

ta da una concentrazione nella preghiera per 

questo, quello o quell’altro, ma Signore, che sia 

solo concentrata sulla nostra unità nell’amore 

con Te, che noi abitiamo in Te, che noi viviamo 

in Te! Noi viviamo nel Tuo amore, abitiamo nel 

Tuo amore, abbiamo proprio un’amicizia con Te 

nel Tuo amore! Che noi passiamo proprio quel 

tempo annullando noi stessi, permettendoti di 

parlare nelle nostre vite. 

Signore vogliamo proprio darti del tempo per 

compiere questo! 

Grazie Signore, che Tu non sei mai in silenzio, 

ma Tu vuoi farci udire la Tua voce! Grazie che 

Tu ci parli ogni giorno attraverso la Tua paro-

la per il Tuo Spirito, che Tu fai udire la Tua voce 

alle Tue pecore e loro riconoscono  la Tua voce 

e Ti seguono! 

Grazie Signore che Tu ci chiedi di seguirti, ma 

anche noi vogliamo seguire Te! Grazie Signore 

che mentre noi abbiamo amicizia con Te, Tu 

prendi delle iniziative nelle nostre vite, Tu serbi 

delle iniziative per noi e noi crediamo in Te per 

vedere la realizzazione della Tua volontà, dei 

Tuoi progetti nelle nostre vite! Noi Ti benedicia-

mo Signore! 

Io prego per tutti i miei fratelli e le sorelle qui, 

che ciascuno di loro applichi queste verità in 

ogni modo possibile, nel loro cuore e nelle loro 

vite, così che la qualità della nostra preghiera, 

della nostra adorazione, della nostra relazione 

con Te sia innalzata, sia intensificata! 

Signore noi non vogliamo passare del tempo in 

preghiera, semplicemente parlando dei nostri 

problemi, noi non vogliamo blaterare come i 

pagani! Grazie Signore che quando Tu parli, Tu 

rendi molto chiaro per noi che Tu non hai biso-

gno che di poche parole! 

Noi Ti lodiamo e Ti benediciamo! Grazie! 

Grazie Gesù! 

Vedete, carissimi, io non voglio farvi nessuna 

pressione perché voi passiate più ore in pre-

ghiera, certamente questa non è la mia inten-

zione, ma quello che sto dicendo è che il risve-

glio è passare più tempo in preghiera ed è per 

questo che noi possiamo vedere accadere 

tante più cose: voi vedrete arrivare le moltitudi-

ni, voi vedrete i miracoli, voi vedrete i segni e le 

meraviglie, voi vedrete molto di più le vite tra-

sformate! C’è una correlazione tra queste due 

cose, ma è sempre un’ opera di Dio far parti-

re il risveglio in noi, voglio dire un risveglio nel 

nostro cuore. 

Non ci sono corsi: “dimentichiamoci di noi 

stessi e concentriamoci su di Lui”! 

È il tipo di “corso” che scaturisce da un movi-

mento che viene da Dio

che fa sì che le persone dimentichino se stesse 

e mettano la loro attenzione su di Lui, così che 

possano impattare molto di più la vita degli 

altri in modo efficace! 

Che Dio abbiamo! Che amore, che misericor-

dia, che Grazia! È tutto in Lui, è tutto in Lui! È al 

cento per cento Lui! È realmente così! 

Non si tratta di una collaborazione tra Lui e voi. 

No! No! È tutto Lui! È Cristo in voi! È il Regno 

dentro di voi! È lo Spirito in voi! È Lui che pro-

duce frutto! È Lui che compie ogni cosa! È Lui 

che produce frutto! Alleluia! 

Grazie Gesù! Grazie Signore che la Tua paro-

la dice: “Come il Padre ha mandato Me, così Io 

mando voi!” Ti ringrazio Signore, che Tu ci hai 

mandato nel mondo, allo stesso modo in cui il 
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Padre ha mandato Te, ma Ti ringrazio che Lui 

ha mandato Te, nell’amicizia con Lui, nell’unità 

con Lui, nella ricchezza del luogo spazioso! E 

nello stesso modo, Tu hai mandato noi fuori nel 

mondo, dove noi portiamo l’unità che abbia-

mo ricevuto con Te, noi portiamo quell’amici-

zia, noi portiamo quella pienezza di vita, noi 

portiamo tutto quello che abbiamo nel luogo 

spazioso! 

Tu ci mandi fuori nel mondo, nello stesso modo 

in cui il Padre ha mandato Te! E grazie Signore 

che noi compiremo le stesse opere che hai 

compiuto Tu e anche di più grandi, perché Tu 

sei tornato al Padre e il Tuo Spirito è stato rila-

sciato su di noi! Come noi siamo stati manda-

ti allo stesso modo, noi compiamo le stesse 

cose! 

Lode a Te Gesù! Alleluia! 

Ora Signore, Ti prego che Tu ci porti in quel 

luogo di piena certezza di fede, così che noi 

possiamo vedere le stesse cose e non ci saran-

no difficoltà. In un certo periodo di tempo, noi 

vedremo dei miracoli sorprendenti, miraco-

li istantanei, miracoli e ogni genere di opere 

soprannaturali, perché Tu ci mandi nello stesso 

modo in cui il Padre ha mandato Te! 

Noi Ti benediciamo Ti lodiamo! Ti esaltiamo! 

Noi glorifichiamo il Tuo nome! Alleluia! 

Forza, continuiamo a lodare il Signore! 

Continuiamo a lodare il Signore! Padre! Padre! 

Ora vogliamo finire con delle parole di 

incoraggiamento. 

Sapete, una delle cose che il Signore mi dice 

e che mi incoraggia, è che, qualche volta, Lui 

sa che deve trattare con dei problemi nella 

mia vita. Sono cose che non mi impediscono 

di essere nella mia posizione nel luogo spazio-

so, lo avete già capito, ma comunque sono dei 

problemi che devono essere risolti, in modo 

che la vita che io ricevo nel luogo spazioso, 

possa essere più efficacemente riprodotta nel 

mondo, così, questi problemi, è Dio che li risol-

ve, ma mi incoraggia il sapere che mi porta 

sempre in quel luogo, dove ogni problema è 

già stato risolto. Nel Suo sovrano sorveglia-

re completamente la mia vita, Lui lo fa! Lui sa 

ed è in grado di portarmi attraverso quel luogo 

di obbedienza, di arresa, di qualunque cosa io 

abbia bisogno in quella particolare situazione. 

E credo che faccia lo stesso con voi. 

Ci possono essere dei problemi, nella vostra 

vita, che Dio sta trattando proprio ora ma che 

non hanno ancora intaccato la vostra posizione 

nel luogo spazioso. Dio non può aspettare fino 

a che voi non superiate quel problema prima di 

potervi usare, prima che la vita che voi ricevete 

nel luogo spazioso sia efficacemente riversata 

nelle vite delle persone intorno a voi. 

Così Dio tratta con i problemi nella nostra vita, 

perché diventiamo più e più come Cristo, per-

ché Lui sa che così, siamo più efficaci nel 

mondo, ma Lui non aspetta fino a che tutti 

i problemi siano risolti e noi arriviamo nella 

posizione in cui viviamo veramente nella perfe-

zione, prima che Lui ci possa usare. 

Lui mi ha dato un grande compito, qualche 

anno fa, di andare dove ci sono degli uomini di 

Dio ben conosciuti, in una nazione, non in que-

sta nazione, che Dio usava potentemente ed 

efficacemente, voglio dire che il frutto del loro 

ministero era immenso. 

Ma c’era ancora dell’immoralità nella loro vita e 

vedete, non essendo stata trattata e confessa-

ta, nel tempo è stata esposta.

Cose di questo tipo possono rallentare l’avan-

zare del Regno. 

La gente si domandava e anche io mi chiede-

vo, come fosse possibile che Dio potesse usare 

tali persone. Alcuni avevano visto centinaia o 

migliaia di persone salvate e che avevano rice-

vuto da loro. . . .

Dio me lo ha spiegato: per il beneficio di tutti 
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quelli che comunque hanno ricevuto la Sua 

vita e il Suo amore, Lui poteva comunque usare 

quelle persone anche se molti problemi avreb-

bero dovuto essere risolti nelle loro vite. Quello 

che Lui ha compiuto attraverso di loro non 

dipendeva da loro, ma dipendeva dall’unzione 

che era su di loro e loro potevano comunque 

usare l’unzione anche quando c’era dell’immo-

ralità nelle loro vite. 

Perché? 

Perché ciò che Dio compie non dipende da 

chi realizza le opere, ma dalla Sua unzione, 

dalla Sua potenza, dalla Sua volontà, dai Suoi 

progetti! 

Ma nello stesso tempo, Lui vuole che quei pro-

blemi siano risolti. Questo è il Suo amore per le 

persone interessate e se c’è della resistenza a 

questo, le cose vengono esposte, perché Dio ha 

a cuore gli individui che vuole usare. Io penso 

che questa sia la cosa difficile da capire per 

noi: che il modo in cui Dio ci usa, non dipende 

da noi, ma dipende da Cristo in noi! Dipende 

dall’unzione dello Spirito dentro di noi! Alleluia! 

Così Padre, noi Ti ringraziamo! Ti lodiamo! 

In oltre, per l’amore che Tu hai per noi, Tu vuoi 

operare in noi: vuoi  raffinarci, vuoi trasformar-

ci a Tua immagine di gloria in gloria. 

E grazie Signore che questo succede 

continuamente! 

Grazie Signore che mentre questo processo ha 

luogo, noi abbiamo accesso nel luogo spazio-

so, nel luogo segreto, nei luoghi celesti alla Tua 

presenza! Grazie Signore che la Tua vita fluirà 

da noi come un fiume di acqua viva, nonostan-

te i problemi che stiamo attraversando nella 

nostra vita e di cui Tu ti stai occuoando! Tu non 

vuoi che noi siamo ossessionati da noi stes-

si, dal pensare che Tu non puoi usarci a causa 

di tutte le cose imperfette nelle nostre vite! 

Signore, non dipende da noi, dalla nostra per-

fezione o dalla nostra imperfezione! Dipende 

tutto da Te! Da ciò che Tu sei! Da ciò che Tu sei 

in grado di compiere attraverso di noi! Grazie 

Signore che hai detto a Paolo che la Tua poten-

za si dimostra perfetta nella nostra debolezza! 

Io sono ben consapevole di quanto sono debo-

le in me stesso, inutile in me stesso, ma questo 

non ha alcun effetto! Tu Signore! Tu per la Tua 

potenza divina, nonostante la mia debolezza, 

nonostante la debolezza di tutti noi, nonostan-

te i fallimenti, anche nonostante i peccati, Tu lo 

stesso ci usi per la Tua Gloria! 

Tu operi lo stesso attraverso di noi per la Tua 

lode e il Tuo onore! 

Ti ringraziamo che nel Tuo amore, Tu continui 

la Tua opera di raffinazione e grazie Signore 

che, anche quando stanno accadendo queste 

cose, noi portiamo più frutto per la Tua Gloria 

quando noi ci relazioniamo con Te, quando 

dipendiamo da Te! Ti diamo Gloria! Ti diamo 

onore! Ti diamo lode! Sia benedetto il Tuo 

nome Santo! Sia lode al Tuo nome Santo! 

Bello sentire qui delle persone che lodano! 

Alleluia! Grazie Gesù! Grazie Gesù per la Tua 

unzione che rompe ogni giogo di oppressione 

ed è più alta di ogni nostra bugia e sopra ogni 

bugia degli altri! Grazie Signore che noi vedre-

mo Te schiacciare completamente il nemi-

co! Frantumare il nemico! Schiacciare il nemi-

co sotto i nostri piedi mentre ci innalziamo in 

fede! Alleluia! Nella fede di ciò che Tu hai già 

compiuto! Nella fede di chi noi siamo in Cristo 

Gesù! Nella fede dì come Tu puoi operare in 

noi e attraverso di noi, per la Tua Gloria divi-

na, nonostante tutta la nostra debolezza e i 

nostri fallimenti! Noi Ti diamo tutta la Gloria, 

tutto l’onore e tutta la lode! Noi benediciamo 

il Tuo nome Santo! Grazie Gesù! Grazie Gesù! 

Alleluia! Abbiate una buona vita!


